
Al Sindaco del Comune di Rosignano Marittimo
e.p.c. al Presidente del Consiglio Comunale

INTERROGAZIONE

Oggetto: Continua l’abbandono di rifiuti nei parcheggi e nelle aree a Vada

PREMESSO
la necessità di ricordare la precedente Interrogazione presentata nel Consiglio Comunale scorso, a
titolo: “Abbandono di rifiuti Parcheggio vicino Punto Azzurro a Vada”;

RICORDATO
l’impegno, esplicitato dall’Assessore Brogi a valutare la chiusura dell’accesso ai parcheggi estivi
durante il periodo invernale e l’installazione di fotocamere per combattere il fenomeno
dell’abbandono dei rifiuti;

SI SEGNALA
che sia nel punto indicato oggetto della precedente interrogazione (Area adibita a Parcheggio
pubblico, estivo ed invernale, lungo la strada Via Nuova dei Cavalleggeri a Vada, tra il Punto
Azzurro 1 e il Punto Azzurro 2), che in altre aree e parcheggi nella Frazione di Vada, insiste
l’abbandono illecito di rifiuti di ogni tipologia, ad esempio nella zona di Pietrabianca e nel
parcheggio dietro il vecchio Charlie Brown;

CONSIDERATO
che l’abbandono di rifiuti è un costo ulteriore che ricade sull’intera cittadinanza, oltre a
rappresentare un pericolo per la Salute pubblica, perché i rifiuti abbandonati possono attirare
parassiti e insetti, comporta poi un impatto sull’ambiente perché i rifiuti abbandonati inquinano il
suolo e l’acqua, danneggiando flora e fauna, infligge un danno all’immagine della comunità, perché
un territorio che non è pulito non risulta accogliente accogliente e attraente per i residenti e i
visitatori.

Si interroga il Sindaco e l’Assessore competente

Per sapere:
- Come si pensa di intervenire;
- Se REA si è attivata per un monitoraggio più frequente e costante delle aree segnalate e in
generale di quelle interessate da frequente abbandono di rifiuti;
- In quali tempi e modi si concretizzerà l’impegno dell’assessore sulla possibile chiusura delle aree
nei periodi invernali e soprattutto l'installazione delle fotocamere.
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